

Les paroles de Jésus, aujourd'hui, empruntent des images du quotidien pour montrer que le Royaume de Dieu advient à partir de petits gestes humains. Seigneur, ouvre mes yeux sur les miracles quotidiens de mon existence. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Bruno Dalo chante le Magnificat.

1

Je contemple la scène. Un homme sème une graine de moutarde, une femme enfouit du levain dans la farine. Ce sont des actes que l'on remarque à peine, des « presque rien » qui demandent une certaine confiance en la vie. Que me disent-ils ? À quoi servent-ils ?

2

« Le royaume de Dieu est comparable... », « ressemble à... ». Il n'est pas en soi un trésor aux creux de ma main ; Il est transformation, croissance, promesse d'un fruit. Ma confiance sera-t-elle assez généreuse pour laisser grandir la petite graine de Dieu qui vit en moi et qui m'est donnée ? J'en parle avec le Seigneur.

3

Autour de moi et en moi la violence semble parfois l'emporter sur le Royaume. Pourtant Jésus me demande d'avoir confiance en cette vie et d'y semer de la patience, de la douceur. Comment puis-je en ce jour semer un sourire, le grain de l'amitié, des paroles de paix et entretenir la joie au cœur de notre monde ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ce passage en me laissant toucher par la simplicité de ces images du quotidien.

Invitation à une prière personnelle

En me mettant sous le regard aimant du Seigneur, je peux me laisser étonner par ces petits « presque rien » et je laisse monter à mes lèvres ce qui émerge de mon cœur. J'écoute son invitation à l'espérance et je le laisse me rejoindre là où je suis.

Prière finale

Mon âme chante le Seigneur,
Mon esprit éclate de joie en Dieu mon sauveur.
Le Puissant fit pour moi des merveilles ;
Saint est son Nom.